

テラス沼田の改修建築工事26億5,140万円で落札 6月定例会市議会が閉会しました

6月定例会市議会は16日、本会議を開き、追加議案として提案された、庁舎等複合施設整備改修建築工事請負契約の締結などの議案の採決がおこなわれ閉会しました。

庁舎等複合施設整備改修建築工事請負契約の締結については、沼田・萬屋・角谷庁舎等複合施設整備改修建築工事特定建設工事共同企業体が26億5,140万円で落札し、電気設備工事は(株)関電工・(株)須田電工庁舎等複合施設整備改修電気設備工事特定建設工事共同企業体が8億2,080万円で落札し、機械設備工事は反町工業(株)・沼田土建(株)・萬屋建設(株)庁舎等複合施設整備改修機械設備工事特定建設工事共同企業体が12億2,150万円で落札しました。

庁舎等複合施設整備改修建築工事など3件の入札は、一般競争入札でおこなわれ、電気設備工事は2つの共同企業体が入札に参加しましたが、建築工事と機械設備工事の入札は、1つの共同企業体の参加でした。

財政の健全化と市民福祉の向上を 大東議員の一般質問

大東議員は、財政推計をたて、財政の健全化と市民福祉の向上をすすめるよう一般質問で求めました。

市長は、「市民福祉の向上を念頭においた、市民サービスの提供や新サービスの展開のためには、中長期的な財政推計をおこない、計画の策定や財政運営の指針としていくことは重要と認識している」と答えました。

大東議員は、市民が安心してらせる施策を示すよう求めましたが、市長は、「次の一手は考えていかななくてはならない。慎重にすすめたい」と答えるにとどまりました。

請願2件が趣旨採択に

6月定例会市議会に提出された、「農業者個別所得補償制度の復活を求める請願」と3月定例会市議会から継続審査となっていた、「若者も高齢者も安心できる年金制度の実現を求める請願」の2件は、趣旨は理解できるものの国の動向を見守り、内容をさらに深めることなどから意見書を提出しない趣旨採択となりました。

「国民健康保険税の引き上げ中止を求める請願」は、来年4月から国民健康保険税を引き上げる修正案が賛成多数で可決され、請願は賛成少数で否決されました。

環境を守ることの大切さを体験

第10回環境フォーラムが18日、地域で環境問題に取り組む13団体が参加し、保健福祉センターで開かれ、各コーナーで環境を守る大切さと活動を紹介しました。



各団体の展示だけでなく、しらさわエコキッズクラブの発電自転車による発電などの体験コーナーにも多くの人々が挑戦していました。

2017年6月25日

NO. 529

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



安倍首相は5月に憲法9条を破壊する改憲を表明し、「戦争する国づくり」をすすめる姿勢を鮮明にしたことは、国民の願いに背をむける暴走の極みです。憲法でも国民のくらしでもあらゆる分野で強権、隠ぺい、ごまかしでしか政治をすすめることも語ることもできない政権に未来はありません。

こんにちは 大東のぶゆき です

こんにちは。18日に閉会した国会最終盤は、国会ルールを踏みこむ「中間報告」による「共謀罪」法の強行採決、国政を私物化した「森友学園」「加計学園」の疑惑隠しなど、「数の力」を振りかざした安倍首相の暴挙に次ぐ暴挙に国民の怒りが広がりました。国民や国連から批判や疑問が出されようともなりの構わぬ手段で会期内成立に突き進んだ「共謀罪」の強行採決は、異常極まる強権政治をまざまざと示し、国有地を格安で払い下げた「森友学園」と首相夫人との関係、「総理の意向」と記された文書などが発覚した「加計学園」疑惑にフタをしたままでも幕引きを図ることに終始しました。安倍首相は5月に憲法9条を破壊する改憲を表明し、「戦争する国づくり」をすすめる姿勢を鮮明にしたことは、国民の願いに背をむける暴走の極みです。憲法でも国民のくらしでもあらゆる分野で強権、隠ぺい、ごまかしでしか政治をすすめることも語ることもできない政権に未来はありません。

続ぶらり散歩 めまた道 川田地区あれこれ 特別編その二十

生方清逸

生方清逸(うぶかたせいいつ)は、安政2年(1855)岩本町に生まれ、青木翠山に画を学び、花鳥人物画を得意とし、幼少の頃からその画は、人を驚かせたといわれ、明治26年(1893)シカゴ万博に「梅花群雀図」を出品し、明治40年(1947)ロンドン万博に「千羽雀の図」を出品し入賞しました。(写真上は笹尾神社に奉納された画)



深代北隣

深代北隣は、下川田町の滝に生まれ、16歳で岩本町の生方西隣に入門し、山水花鳥が得意でしたが、37歳で亡くなりました。

旧赤城村敷島の南隣、昭和村久呂保の東隣、生方西隣と併せ、四隣画家として一世を風靡したといわれています。

写真左の上は、遷流寺向拝天井の画で、写真下は、平井天満宮の龍の画で深代北隣の作です。

